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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена предприятию «Красный треугольник», ребрендингу фирменного стиля и разработке конструкции и дизайна упаковки с использованием новых технологий. Задачи исследования: 1. Найти в открытых источниках исторические графические стили, связанные с российской обувью. 2. Найти в открытых источниках современные аналоги фирменных стилей и упаковок, связанных с проектной тематикой. 3. Выявить современные тенденции в дизайне фирменных стилей, графике и конструкции упаковок, связанных с проектной тематикой. 4. Разработать ребрендинг фирменного стиля российской обуви, а конкретно его основные элементы: товарный знак, логотип, фирменные блоки, фирменный цвет, фирменный шрифт. 5. Разработать новый дизайн упаковки российской обуви с использованием произведенного ребрендинга фирменного стиля. В результате созданного проекта на основе исторической справки, изучения современных дизайн-тенденций и рассмотрения аналогов фирменного стиля и упаковки, схожей тематики, а именно российские бренды, находящиеся на первых рядах мирового рынка, была создана подходящая тематике концепция фирменного стиля, разработаны конструкция и дизайн упаковки. Для достижения данных результатов в работе были использованы/разработаны следующие информационные технологии, в том числе графические редакторы.
        

        
          This work is devoted to the enterprise "Red Triangle", rebranding of corporate identity and the development of the design and design of packaging using new technologies. Research objectives: 1. Find historical graphic styles related to Russian footwear in open sources. 2. Find in open sources modern analogues of corporate styles and packages related to the project theme. 3. To identify current trends in the design of corporate styles, graphics and packaging design related to the project theme. 4. To develop a rebranding of the corporate identity of Russian footwear, specifically its main elements: trademark, logo, branded blocks, corporate color, corporate font. 5. To develop a new packaging design for Russian shoes using the rebranding of the corporate identity. As a result of the created project, based on historical information, studying modern design trends and considering analogues of corporate identity and packaging, similar topics, namely Russian brands that are at the forefront of the world market, a concept of corporate identity suitable for the topic was created, the design and design of packaging were developed. To achieve these results, the following information technologies were used/developed in the work, including graphic editors.
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